

Once veces Nadal en Montecarlo

TENIS

El español derrota al japonés Kei Nishikori (6-3 y 6-2) y hace historia en la tierra del Principado con su undécimo título

el ok al punto que significaba el break para Nadal y el comienzo de la sepultura para Nishikori, que veía cada vez más cuesta arriba el partido.

Entonces en pista apareció ese Rafa Nadal que es especialista en minimizar a sus rivales y en dar la sensación de que gana con una facilidad pasmo-



Nadal, con su trofeo. :: EFE

sa y que entre el resto de tenistas y él hay un mundo cuando juegan sobre la tierra batida. Así lo demuestra que no haya perdido un set sobre esta superficie en lo que va de año y en la que ha ganado el 90% de los puntos. Porque Nadal siempre deja esa sensación de que para ganarle un punto tienes que derrotar al Imperio Romano.

Una vez conseguida la primera muesa del repóquer en tierra en Montecarlo, a Rafael Nadal se le abren las puertas de casa para seguir sumando, con la llegada del ATP 500 de Barcelona (23 al 29 de abril), el segundo

torneo más importante disputado sobre suelo español.

Carreño, ante Paire o Jarry

Pablo Carreño, que hoy subirá al puesto 11 del ranking mundial, ya conoce su posible rival en el Godó. El gijonés, favorito número 5, se enfrentará en primera ronda al vencedor del duelo de hoy entre el francés Benoit Paire (48 ATP) y el chileno Nicolás Jarry (65 ATP). Por la parte baja del cuadro tiene como tenista más destacado al búlgaro Grigor Dimitrov (5 ATP), favorito número dos de este torneo, que dará 500 puntos al ganador.

:: JAVIER VARELA

MONTECARLO. No hay quien pueda con Rafa Nadal en Montecarlo. El español agrandó su leyenda en la tierra de Montecarlo, donde se siente como en casa y donde su tenis es inconmensurable. El balear derrotó en la final al japonés Kei Nishikori (6-3 y 6-2) y conquistó su undécimo título en el Principado, lo que le convierte en el primer tenista de la historia que gana tantos títulos en un sólo torneo y, ya de paso, en el que más títulos de Master 1.000 ha levantado (31).

El número uno del mundo no necesitó sacar su mejor tenis para derrotar a un rival que apenas puso resistencia y que notó las casi cinco horas más que había pasado esta semana sobre la arcilla monegasca. Es verdad que en el tercer juego del partido, el japonés le rompió el saque a Nadal tras sufrir para mantener el suyo en el juego anterior -se alargó casi once minutos-, pero esa situación adversa, lejos de hundir la moral del español le hizo sacar su carácter hasta ponerse 5-2 en el set ganando los siguientes cuatro juegos. Consiguió cerrar el primer set a su favor apoyándose en su saque, en su derecha y en su juego psicológico que consigue minar la moral del contrario. En la pista sólo había un jugador y ese era Rafa Nadal.

En el segundo set, el japonés siguió pensando en que se le había escapado el primero, en que tendría que hacer una proeza para darle la vuelta al marcador y en que enfrente tenía a un tenista que jugaba para conquistar su undécimo título en la tierra monegasca. Aguantó como pudo el japonés su primer servicio, pero en el segundo Nadal envió una derecha cruzada que limpió la línea de arcilla y obligó al juez de silla a bajar para dar

PRISA RADIO

SerGijon.com | @CiudaddeSerGijon | @SER_Gijon

25 AÑOS DE LIDERAZGO ININTERRUMPIDO
4.235.000 OYENTES

SER GIJÓN, UNA VEZ MÁS EMISORA LÍDER EN ASTURIAS.

GRACIAS POR AYUDARNOS A EVITAR EL MAL DE ALTURA.

SER SER Gijón
96.5 FM

MÁS DEPORTE

Dani Navarro sufre una caída en Lieja

CICLISMO

:: **J. L. C.** Dani Navarro sufrió una dura caída en el transcurso de la clásica Lieja-Bastogne-Lieja, que se disputó ayer. El ciclista gijonés del equipo francés Cofidis cayó al asfalto a pocos kilómetros de la línea de meta, por lo que tuvo que bajarse de la bicicleta. El asturiano tuvo que ser trasladado a un centro hospitalario próximo a la citada ciudad belga, donde le pusieron cinco puntos de sutura en la pierna izquierda. Navarro tendrá como próxima cita en el mes de mayo el Tour de L'Ain.